

タイヤへの器物損壊事案発生

10月中旬、北川地内において敷地内に駐車していた車両がパンクさせられる事案が発生しました。

連続しての発生はありませんが、不審者を見かけた際には110番通報をお願いします。



野生動物の出没に注意！

10月中旬に南川地内
10月下旬に井上地内
で熊の目撃情報がありました。

- 散歩をする時には、
・夜間を避けて
・二人以上で鈴などを携帯
して行動しましょう。



警察官騙りの詐欺に注意！

警察官を騙り、「銀行口座が不正に利用されている。」との電話が架かってきています。
それは詐欺です。注意しましょう。



12月号

飯能署 042-972-0110
吾野駐在所
042-978-0110

侵入窃盗被害が増加中！

現在、飯能警察署管内において空き巣等の侵入窃盗被害が増加しています。

特に、年末は空き巣の被害が増加しますので、泥棒に入られない対策を取りましょう。



熊の目撃情報が急増中！

熊と遭遇したら背中を見せず、落ち着いてゆっくり後ずさりで立ち去りましょう。

まずは身の安全を最優先にして安全な場所に避難して下さい。詳しくは、下記の二次元コードから確認をお願いします。

タイヤの窃盗被害が増加中！

飯能警察署管内において、ホイール付のタイヤが盗まれる被害が増加しています。

盗まれないように倉庫に保管するなど、人目に付かない場所に保管しましょう。



冬の交通事故防止運動

運動期間 令和7年12月1日(月)から
令和7年12月14日(日)まで

運動重点

- 1 自転車の交通ルールの遵守
- 2 自転車乗車時のヘルメット着用促進
- 3 高齢者の交通事故防止
- 4 飲酒運転の根絶



人も車も自転車も 安全・安心 埼玉県

北朝鮮人権侵害問題啓発週間

毎年12月10日から16日は「北朝鮮人権侵害問題啓発週間」です。

拉致問題をはじめとする北朝鮮当局による人権侵害問題について関心と認識を深めていくことが大切です。

警察では、拉致容疑事案及び北朝鮮による拉致の可能性を排除できない事案について、広く情報を求めています。

情報提供先 県警察本部外事課
情報提供専用ダイヤル 048-838-3759

熊出現マップの
二次元コード



チラシ（県みどり自然課発行）
の二次元コード

